

EN LA TORRE DEL MORO



Dentro de las actividades periódicas del Cantón de Jaca-Sabiñánigo, este mes nos hemos trasladado, andando, hasta la Torre del Moro localizada al entronque de la carretera de Pamplona con la que se dirige a la localidad de Atarés.

Un hermoso paseo de cuatro horas, incluido el momento del refrigerio, que nos ha dejado a los participantes plenamente satisfechos. Día precioso, con un poco de aire pero diáfano que ha permitido disfrutar de la ascensión al monte Pano, discurrir por él y caer a la Torre, para después ganar el cruce, coger un automóvil y trasladarnos al camping de Sta. Cilia en donde hemos degustado una comida en compañía de los compañeros de Zaragoza que se han desplazado hasta allí para pasar un rato juntos y planificar nuevas salidas mensuales, que enviaremos a otras secciones por si desean y quieren estar con nosotros.

Feliz Semana Santa y hasta la próxima reunión.

José Ignacio Beneito Mora



